

From: marc cleriot
Subject: Re: Antwort: Ich gebe es ab - Antrag nummer G19327
Date: July 21, 2010 2:10:34 AM GMT+02:00
To: erley@miteinander-downsyndrom.de , uwe.blumenreich@aktion-mensch.de



Glottertal 21. Juli 2010

Seht geehrte Frau Erley,
Sehr geehrte Damen und Herren,
bezugsnehmend auf das Email von Uwe blumenreich von Aktion-Menschen möchte ich folgendes klarstellen und auf Ihre Bedingungen antworten.
Zu 1.
Die Links sind bleiben. Es sind Links zu meiner Arbeit, die immer engagiert, nie anstößig oder unmoralisch ist. Jemanden unterstützen heisst für mich nicht, alles nach seinen Vorstellungen zu ändern.

Zu 2.
„Esistnormalverschiedenzusein.de“ existiert schon und ist da 'gehostet', wo er hingehört. Er ist nicht die Webseite von „ Miteinander“, sondern eine Webdokumentation über die Integration von Kindern mit Behinderungen in Baden- Württemberg.
Gerade der Kontakt mit Aufwind hat mir gezeigt, dass ich niemand mehr die Kontrolle über diese Seite geben werde. Ich habe dank Aufwind fast den Domain-name verloren und einen Moment lang haben sie sogar den Zugang geschlossen.

Zu 3.,4. und 5.
Ich bin Journalist und mache keine Public- Relation. Hier sollte jeder bei seinem Beruf bleiben. Die Interviews und Drehs sind nicht geplant, um ein gezieltes Ergebnis zu erhalten, sondern sie folgen der Entwicklung der Integration in Baden- Württemberg. Ich möchte die Menschen zu informieren und nicht werbewirksam schockieren. Ich richte mich auch nicht an eine bestimmte Zielgruppe. In dem Sinne ist die Webseite barrierefrei.
Ich sehe das Zeitproblem auch, aber nicht auf Ebene der Mehrsprachigkeit, sondern wieviel Zeit es bracht, jeden Schritt mit „Miteinander“ zu diskutieren. Schon jetzt sollte ich mich lieber auf meine Arbeit konzentrieren, als den x-ten Brief zu schreiben.
Es soll auch keine Webseite werden, die Spenden für „Miteinander“ sammelt.
Schade, dass mit mir die Konditionen nicht vor Antragstellung diskutiert wurden.
Wenn Sie meine Integrität als Journalist respektieren, ist eine weitere Zusammenarbeit vorstellbar.
Sollte es Ihnen nicht möglich sein, bitte ich Sie, das Geld umgehend an „ Aktion Mensch“ zurück zu schicken.
Mit freundliche Grüße
Marc Clériot

On Jul 20, 2010, at 1:42 PM, uwe.blumenreich@aktion-mensch.de wrote:

Sehr geehrter Herr Clériot,
vielen Dank für Ihre Mail. So ganz kann ich das "Durcheinander" jedoch nur schwer nachvollziehen.

Es ist so, dass uns gegenüber der Verein Miteinander - Menschen mit Down-Syndrom und ihre Freunde e.V., vertreten durch Katrin Erley, den Förderantrag für das Projekt gestellt hat und bewilligt bekam. Insofern ist es (für mich persönlich) absolut nachvollziehbar, dass der Verein mit Ihnen für die Umsetzung des Projektes einen Vertrag schließen und für beide Seiten Rechtssicherheit herstellen möchte. Und so würde ich (ebenfalls persönlich) hier zunächst kein Misstrauen oder kein übertriebenes Bedürfnis der Kontrolle unterstellen. Auch wir (von der Aktion Mensch) haben mit dem Verein einen Fördervertrag geschlossen.

Ich möchte Sie bitten, doch in Kontakt mit dem Verein zu bleiben und gemeinsam eine einvernehmliche Lösung anzustreben.

Mit den besten Grüßen

Uwe Blumenreich
Leiter Förderaktionen

Aktion Mensch
Bereich Förderung
Heinemannstr. 36
53175 Bonn